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Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, realizou-3 

se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos das Pessoas com Deficiência 4 
na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Janaina 5 

Souza, Miriam Rebello, Ivan José Martins, Kelly Goulart e Josiane Teixeira. A presidente 6 
Sr.ª Miriam abre a reunião cumprimentando a todos e deu início a reunião passando a 7 

palavra para a secretaria-executiva. A secretaria Srª Silvia coloca que fez contato com a 8 
AMASUL acerca de uma possível representação no Conselho Municipal dos Direitos das 9 

Pessoas com Deficiência, porém a entidade colocou que no momento está encaminhando 10 
sua documentação para participação no Conselho de Assistência Social; justificando que a 11 

inscrição de sua entidade no CMAS visibilizaria recursos financeiros. Sr.ª Silvia informa os 12 
conselheiros que encaminhou 1DOC à Fundação de Saúde acerca da indicação de novos 13 

representantes, cisto a não participação dos indicados e que aguarda retorno, e e-mail a 14 
OAB solicitando indicação de um novo suplente, a secretaria passa a palavra para o 15 

conselheiro Ivan, que apresenta sugestão de ação. O conselheiro Ivan sugere uma ação 16 
para fazer no mês de setembro relacionado com a semana de trânsito, sendo publicar em 17 

redes sociais e rádios buscando a prevenção de acidentes. A presidente Miriam concorda 18 
e sugere ao conselheiro para elaborar um projeto acerca desta ideia e marcar uma reunião 19 

extraordinária para que possa ser apresentando ao Conselho e assim então, ser 20 
providenciado. A conselheira Janaina se manifesta, colocando que fará um relatório do total 21 

de pessoas que estão em reabilitação e afastadas de seu trabalho justamente por conta de 22 
acidentes e que ganham benefícios. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião. 23 


